当社における新型コロナウイルス感染者発生について

日頃より、(株)オリンピアをご愛顧いただきまして、誠にありがとうございます。

この度、オリンピアららぽーと柏の葉店(千葉県柏市)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染症検査の結果、陽性であることが確認されました。

新型コロナウイルス感染者 発生に至る経緯は下記の通りです。

- ・9月10日(金) 最終出勤日
- ・9月14日(火) 同居家族がPCR検査の結果 新型コロナウイルス陽性と判明 当該従業員は濃厚接触者にあたることからPCR検査を実施
- ・9月15日(水) PCR検査結果 新型コロナウイルス陽性と判明

当社では、勤務中はマスクの着用、手洗いうがい、手指のアルコール消毒、レジカウンターへ飛沫防止シートを設置するなど感染症拡大防止策を実施しております。

当該従業員は、9月11日(土)以降勤務しておらず、現在は自宅にて療養しております。 なお、管轄保健所より当社従業員に濃厚接触者に該当する者は確認されませんでした。

つきましては、9月15日(水)営業終了後に当該店舗内の消毒作業を実施し、9月16日(木)以降も通常営業してまいります。

当社は、今後もお客様と従業員の安全を最優先に考え、引き続き関係機関と連携し感染症 拡大防止に努めてまいります。

皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

2021年 9月 16日 株式会社オリンピア